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Nous sommes à mi-mandat. Notre groupe a beaucoup insisté depuis le premier jour pour que les  

fonds municipaux soient mieux utilisés : la demande d’éclaircissement sur les taux de couverture des 

services marchands municipaux a conduit à enfin mieux cerner les coûts complets et les recettes des 

activités de cantine, de périscolaire et du conservatoire. Pour une gestion rigoureuse du budget 

communal, il reste maintenant à obtenir la même information pour chacune des activités sportives .  

Sans chiffres, il n’y a pas non plus de choix raisonnés dans l’équilibre des différentes offres aux 

Carrillons (sports, culture, associatif).  

Nous nous interrogeons sur l’action municipale pour le développement durable. Quel axe prioritaire 

d’actions? Quelle politique menée ? Depuis le début du mandat, le développement durable ne fait 

pas partie du vocabulaire des élus de la majorité. La transition énergétique, favoriser le 

développement d’une agriculture biologique compétitive en ville, réduire nos émissions de carbone, 

favoriser l’utilisation de la chaleur fatale émise par notre usine d’incinération, produire notre énergie 

localement et viser à une autonomie énergétique, aucun de ces  thèmes ne semble aujourd’hui 

motiver nos Elus de la majorité. Nos enfants et nos petits enfants ne nous pardonneront pas de ne 

pas les aborder. 

Notre groupe continuera au cours des trois prochaines années à interpeller la Municipalité pour 

améliorer la gestion communale,  et il reste beaucoup à faire pour ramener les dépenses salariales à 

50% du budget. Mais notre action sera aussi dirigée vers la mise en place d’une politique de 

développement durable dans notre Commune, et nous ne cesserons de questionner la Municipalité 

sur ce thème. 
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